



一人一鉢 ビオラの苗を植えました



大江町のラフランス大江さんで栽培しているビオラの苗を購入しました。一人一鉢、自分の鉢に苗を植え大切に育てています。今は、寒河江校の水飲み場に全員分の鉢を置いています。学校の周囲は冬の景色ですが、水飲み場の周囲だけは、窓から差し込む穏やかな日差しを受けた可愛いビオラの花が、華やかさを演出しています。



学習発表会 日々の学習成果をみてもらいました

11月17日に寒河江校の学習発表会をしました。今年の目標は「みんなでチャレンジ」。児童会の榮多さんと煌さんが考えて看板を作りました。12人の寒河江校みんなの顔が集まった看板です。



発表会の本番前日に、高松小学校の1年2年生を招待したプレ発表会をしました。たくさん子ども達から観られて緊張している様子も少しありましたが、これまでの練習の成果を発揮して、体育館のステージ上を、のびのびと動いて発表ができました。



プレ発表会のおかげで、本番の発表では全員がとてもリラックスした動きで保護者に自分たちの発表を観てもらうことができました。今年は、1年2年生グループ、3~6年生グループに分かれて、日々学習しているなかで、がんばっていること、できるようになったことなどを発表しました。



1年2年生のグループは、全員がカラフルな衣装を身につけたデキルンジャーに変身して、日頃の学習でがんばっている歌「おやつをたべよう」とぞうきんがけを発表しました。3~6年生のグループは、体育の勉強で行っているランニングと体操、心体表現をしました。なかでも、バスケットボールが好きな一真さんと宙希さんは、ドリブルシュートでゴールを豪快に決めていました。



最後は全員で踊る「たてとくばやし」です。



おそろいの黄色い法被を身にまとい、両手に鳴子をもって、先生のかげ声に合わせて踊る姿、本当にかっこよかったです。

ありがとうございます

コロナ感染症対策を緩和しての学習発表会、お父さんお母さんをはじめ、祖父母の方々にも多数参加していただき、大変にぎやかな雰囲気の中、発表会を行うことができました。今後もいろいろな行事で保護者のみなさんに協力をお願いすることになります。その活動ごとに、子ども達の成長と頑張りを見ていただくことができたら本当に嬉しいばかりです。どうぞよろしくお願いいたします。